

OMÁN

La Tierra del Sultán

Itinerario



Nota importante:

Las descripciones de los itinerarios son genéricas y sujetas a variación, sin que afecte a los contenidos

OMÁN

La Tierra del Sultán

Itinerario



Salida Domingo

DÍA 1: ESPAÑA – MUSCAT

Salida según plan e vuelos con destino Omán. Llegada al aeropuerto internacional de Muscat. Trámites de entrada al país y traslado al hotel con vehículo y chófer. Alojamiento.

DÍA 2: OPCIONAL MUSCAT – BARKHA – AL HAZM – MUSCAT (aprox. 325km)

Excursión opcional Barka, Nakhal y Al Hazm: Visita de la tradicional Lonja de Barka, un mercado tradicional Omaní de pescado situado en Barka. Allí podremos observar diferentes variedades de pescados: atún, gambas, pez rey y otros. El pueblo de Nakhal está rodeado de innumerables palmeras y es conocido por sus aguas termales. Parada fotográfica en la fortaleza Nakhal bellamente restaurada, construida en el siglo XVI sobre una enorme roca por un imán de la dinastía Bani Kharous. Visita de las aguas termales de Ain Thawara, que se encuentran entre granjas en las laderas de las Montañas de Al Hajar. Visita del Fuerte de Al Hazm, uno de los fuertes Omaníes más bonitos. Alojamiento en el hotel de Muscat.

Crucero Opcional 2h en Muscat (Delfines):

A las 09:30 (hora local) traslado sin guía hacia el puerto deportivo "Al Bandar" en Muscat para embarcar en un barco de motor para un crucero de 2 horas, que le permitirá admirar la extensa costa de Muscat con la bonita mezcla de la arquitectura local y las montañas. Posibilidad de ver delfines durante la excursión. (Excursión a añadir en el momento de realizar la reserva). Cena y alojamiento en el hotel

DÍA 3: VISITA DE MUSCAT. OPCIONAL CRUCERO ATARDECER (aprox. 75km)

Desayuno. Visita la capital del sultanato, fundada en el siglo primero y ubicada entre la Península Arábiga, Asia y África. Visita de la *Gran Mezquita del Sultán Qaboos, obra maestra arquitectónica construida con piedra arenisca y mármol. Destacan una hermosa lámpara de araña de Swarovski y una enorme alfombra persa hecha a mano que adornan la sala de oración principal.

Salida hacia el Palacio Al Alam, residencia del Sultán, para realizar una parada fotográfica del exterior. Paseo en las proximidades para disfrutar de una bonita vista del Palacio y de la fortaleza Mirani. Continuación en bus con una parada panorámica de las fortalezas portuguesas, Jalali y Mirani (S. XVII) y la costa de fondo. Más tarde, el tour continúa hacia la parte antigua de la ciudad. Visita del Museo Bait Al Zubair que alberga varias colecciones de objetos representativos de la cultura de Omán. Salida hacia la zona de Muttrah y paseo por el zoco que mantiene toda su atmósfera oriental. Regreso al hotel, cena y alojamiento

*Gran Mezquita: Todos los visitantes deben cubrirse brazos y piernas, y las mujeres también el cabello. Abierta de sábado a miércoles de 08:00hh a 11:00hrs.

Crucero Opcional Atardecer de Muscat (2h):

A las 15:00, traslado sin guía hacia el puerto deportivo "Sidab" en Muscat para embarcar en un barco de motor para un crucero de 2 horas que le permitirá admirar la extensa costa de Muscat con la mezcla de paisajes montañosos, calas abandonadas y el hermoso azul del Océano Índico durante el atardecer. (Excursión a añadir en el momento de realizar la reserva).

DÍA 4: FABRICA AMOUAGE – JABRIN – BAHLA – AL HAMRA – MISFAT – NIZWA (aprox. 275k)

Desayuno. Parada en la fábrica de perfumes omaní de "Amouage", que sigue la tradición del perfume árabe y para cuya elaboración se utilizan 120 componentes naturales. Continuación hacia el interior de Omán. En Jabrin visita de una de las fortalezas más hermosas del Sultanato, construida en 1675 por el Imam Sultan bin Bil'Arab como segunda residencia.

A continuación breve parada fotográfica de la fortaleza de Bahla, patrimonio de la UNESCO, y visita de la antigua aldea de Al Hamra para pasear por su verde palmeral y por las callejuelas de casas de barro aún intactas. Continuación hacia el pequeño pueblo de Misfah, una maravilla construida en el corazón de una montaña donde se puede pasear por sus calles estrechas y conocer los sistemas de riego tradicionales (Falaj).

Llegada a Nizwa, capital del interior y antigua capital de Omán. Fue la capital de muchos imames y disfrutó de un período próspero durante el reinado de la dinastía de Ya'ruba, que estuvo en el poder en el país desde 1624 hasta 1744. Cuenta con una de las mezquitas más antiguas del mundo (no visitable). Llegada al hotel y alojamiento.

OMÁN

La Tierra del Sultán

Itinerario



DÍA 5: VISITA NIZWA – BIRKAT AL MAUZ – WAHIBA SANDS (aprox. 185km)

Tras el desayuno, visitaremos Nizwa. Visita de la fortaleza, con su imponente torre de vigilancia y desde donde se puede disfrutar de una maravillosa vista del palmeral, las montañas, la cúpula de la mezquita, etc. Tiempo para pasear por el famoso zoco conocido por su artesanía: khanjars cerámica, cestas, etc.

A continuación nos dirigiremos hacia el desierto "Wahiba Sands". Parada en el camino en los pueblos de Birkat Al Mauz, que han mantenido su atmósfera y carácter tradicional. Paseo por los palmerales y paradas fotográficas panorámicas de la zona donde los palmerales se entremezclan con las aldeas y las montañas.

A la llegada al área del desierto, traslado en vehículos 4x4 hasta el campamento. Tiempo para relajarse y disfrutar del desierto, ascendiendo a lo alto de una duna para contemplar el atardecer. Cena y alojamiento en el campamento.

DÍA 6: WAHIBA – WADI BANI KHALID – RAS AL JINZ / TORTUGAS (aprox. 210km)

Antes del desayuno, recomendamos madrugar y ver la majestuosa salida del sol en estos incomparables paisajes. Desayuno y tiempo de relax hasta la hora concertada para la salida en vehículos 4 x 4 hacia el punto de encuentro con el autobús. Continuación por carretera hacia Wadi Bani Khalid en las montañas de Hajar, uno de los iconos naturales más impresionantes del Sultanato de Omán, un valle rodeado de montañas, palmerales y pequeñas aldeas. Es un lugar paradisíaco, con varias piscinas naturales. Se llega dando un paseo a lo largo del valle. Cena temprana en el hotel.

A continuación, visita al *santuario de la tortuga verde* *Ras Al Jinz (www.rasaljinz-turtlereserve.com) lugar al que acuden por la noche a poner sus huevos en la arena después de un viaje de varios miles de kilómetros desde Asia y África (la visita se realiza por un guía experto, sólo en inglés. Consulte condiciones al final de estas páginas, en el apartado "Condiciones especiales de contratación"). Noche en el hotel.

DÍA 7: SUR – WADI TIWI – QURIYAT – BIMAH SINKHOLE – MUSCAT – ESPAÑA

Desayuno. Salida hacia Sur, bordeando la costa, un paisaje rodeado de colinas. Visitaremos el astillero donde se sigue fabricando las famosas dhows de madera (barcos de vela tradicional de origen árabe) y las casas blancas Ayga. Continuación por la carretera costera hacia Wadi Tiwi, desde donde el agua del wadi forma un conjunto de hermosas piscinas naturales y cascadas de diferentes tonos verdes y azules protegidas por altas montañas. Almuerzo picnic. Después nos dirigiremos hacia Bimah Sinkhole, un cráter bajo el mar de 100 metros de diámetro con agua cristalina. Finalmente visita de Quriyat, típico pueblo de pescadores en el que podrá conocer las salinas y la aldea de Sahel. Llegada a Muscat. Traslado al aeropuerto, llegada entre 16:00 -17:00hr para pasajeros con vuelos de salida hasta las 20.00 hrs

*Vuelos de con vuelos de salida posterior a las 20.00 hrs (sin noche adicional):

Los pasajeros con vuelos nocturnos serán trasladados a un hotel (3/4*) donde tendrán tiempo para refrescarse en las instalaciones comunes del hotel.

En estos casos se aplicará un suplemento adicional de traslado al aeropuerto

(precios **por vehículo** con chofer, sin asistencia):

90€ para un coche privado (máximo 3 personas) / 110€ para un 4 x 4 privado (máximo 4 personas)

CONDICIONES ESPECIALES DE CONTRATACIÓN: *Tortugas en Ras al Jinz:

- La visita con los guías locales expertos se lleva a cabo solo en inglés. El guía no tiene permitido traducir simultáneamente para no perturbar el silencio y evitar molestar a las tortugas.
- Hay 2 visitas por día: una a las 21:00 y la otra sobre las 04:00. Duración aproximada: 2 horas. Habitualmente se reserva la visita de las 21 :00, a menos que haya mucha afluencia a esa hora y se deba reservar a las 04.00 hrs
- El número de visitantes está limitado a un máximo de 100.
- El número de tortugas puede variar, dependiendo de la temporada. La mejor temporada es de mayo a septiembre.
- Muy Importante: El no avistamiento de tortugas en la noche que realice la actividad no da derecho a reembolso alguno.
- Por favor tenga en cuenta que debido a la naturaleza de la actividad está totalmente prohibido utilizar linternas, móviles, sacar fotos o filmar, y todos los visitantes están obligados a guardar silencio.

Nota importante:

Las descripciones de los itinerarios son genéricas y sujetas a variación sin que afecte a los contenidos